
6 Pièces

200 m²

Réf. 7059723

5 685 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Dans  un  très  bel  immeuble  de  l'avenue  du  Président  Wilson,  cet

appartement  de  200,16  m²,  rénové  dans  des  matériaux  de  qualité,

entièrement  climatisé,  possède  de  très  beaux  volumes  avec  une

hauteur  sous  plafond  de  3,60  mètres.  Seul  à  l'étage  noble,  il  se

compose d'une galerie d'entrée, d'une double réception ouvrant d'une

part  sur  une  cuisine  dinatoire  équipée  et  d'autre  part  sur  un

salon/bibliothèque.  Les  pièces  de  vie  donnent  sur  un  balcon  filant

exposé  Sud  avec  vue  Tour  Eiffel.  Le  côté  nuit,  au  calme  sur  cour,  se

compose  d'une  première  suite  avec  un  grand  dressing  et  sa  salle  de

bains, une ...

In  a  very  beautiful  building  on  Avenue  du  President  Wilson,  this  200.16  m²

apartment, completely renovated using noble materials, has very spacious volumes

with  a  ceiling  height  of  3.60  meters.  Alone  on  the  noble  floor,  it  consists  of  an

entrance  gallery,  a  double  reception  opening  on  the  one  hand  to  a  fitted  dining

kitchen  and  on  the  other  to  a  lounge/library.  The  living  rooms  open  onto  a

south-facing  balcony  with  a  view  of  the  Eiffel  Tower.  The  night  side,  in  a  quiet

courtyard,  consists  of  a  first  suite  with  a  large dressing room and its  bathroom, a

bedroom, a shower room, as well as a ...

BARNES TROCADERO

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME
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